
Rieux Volvestre Handball
Place de la mairie

31310 Rieux volvestre
Ligue Midi-Pyrénées de Handball

N°Affiliation FFHB : 6131073

Association loi 1901
Déclaration à la Sous-préfecture de Muret n° W311002008 le 02/04/2009

Insertion au J.O le 14/05/2009

Site club : www.rieuxhandballvolvestre.com
Adresse mail : rieux.handball@gmail.com

Assemblée Générale Ordinaire
Samedi 22 juin 2024 à 20h30.

 Salle polyvalente.
31310 Rieux-Volvestre

Bureau et Conseil d’Administration : 

Présidence : Denis Lhomme, Ugo Coquinot
Secrétariat : Sandrine Roda, Thomas Bizeau
Trésorerie : Christophe Bintein, Elodie Portet
Membre du CA : Axel Bintein, Natacha Coquinot, Eve Soulisse.

Représentant la mairie : Mme Vezat-Baronia Maryse, Maire de Rieux Volvestre

Ordre du jour

● Rapport moral et d’activité
● Bilan financier
● Bilan sportif 
● Questions diverses
● Projet club : sportif et technique, divers.
● Vote de l’assemblée
● Démission de l’ancien Conseil d’Administration.
● Election du nouveau Conseil d’Administration



Remerciements

Mairie de Rieux Volvestre, et en particulier Mme le maire, Maryse Vezat
Mme E. Soucasse-Piquemal, responsable des associations rivoises.
Mairies de Carbonne, Montesquieu.
Communauté des Communes du Volvestre, Mr Turrel

Tous les responsables et entraîneurs de chaque section, des plus petits aux loisirs, avec une 
mention particulière à : Sandrine, Gaetan, Jeff . Nous sommes tous des bénévoles.

A tous les jeunes arbitres club qui ont officié pour assurer sur les matchs à domicile
Il est capital que chaque catégorie à partir de 11 ans soit en mesure de former au moins 2 jeunes 
arbitres.

Et enfin, les parents présents tout au long de la saison pour leur aide apportée au fonctionnement 
de l’association, faisant le lien entre les enfants, les entraîneurs et le club. C’est un véritable 
investissement de leur part aussi.

Saison 2023/2024

“ OCCITANE “

 
Rapport moral et d’activité

● Durant l’été 2023, la salle polyvalente, le gymnase, le bâtiment ont été rénovés, réhabilités, 
améliorés et ce dans les temps. Un gros gain en termes de confort notamment pour le sol 
PVC du gymnase plus adapté à la pratique de handball. Merci aux équipes de la mairie.

● Cette saison, le club compte 252 licenciés , dont 198 en compétitions, 80% de jeunes, et 
49,9% de filles. Nombre de licenciés ont plusieurs fonctions: joueur, entraîneur, arbitre, 
parent dirigeant, dirigeant.

● 297 (273) matchs officiels, dont 160 à l’extérieur, et donc 137(122) à domicile avec des 
weekends bien chargés.

● 29 jeunes arbitres et leur suiveur ont assuré l'essentiel des matchs à domicile. C’est un 
investissement de la part du club, mais nécessaire et  valorisant.(2620 €)



● 12 sections : de l’école de hand aux équipes seniors avec 2 équipes 15 garçons et 11 Filles

● Pérennisation des commissions Organisation des compétitions, communication, évènements 

● Les formations internes au club, arbitrage, chrono, ordi ont permis à nombre de personnes 
d’accéder aux responsabilités. Reste l’éternel problème des formations externes qualifiantes.

● Participation aux forums des associations de Carbonne, Rieux-Volvestre, Cazères et Le 
Fousseret en septembre 2023.

● En collaboration avec le Comité, nous avons réalisé une après-midi à l’école de Bérat afin de 
représenter le club. 

● Cette saison, le sponsoring sous diverses formes a atteint l’équivalent de 5845,00 €, 
matériels, tombola, maillots, sponsoring direct.
  

● Cette saison, la boutique club a fonctionné avec Sport'R 31. Clairement, une erreur.

● Le club a financé cette saison encore une sortie “extra handball” pour les licenciés mineurs 
participants à hauteur de 50 Euros.( 144 enfants)

● Päques en Volvestre organisé pour la 1ére fois à Rieux : gros succès rendu possible grâce à 
l’investissement des encadrants, bénévoles, parents et JA. A refaire 

● Passage de la flamme Olympique à Rieux : participation aux animations du village olympique 
le vendredi, et aux Olympiades le samedi grâce à Gaëtan et Emilie.

● Et enfin, représentant plusieurs années d'investissement, initiées par Fred, 2 gros titres de 
champions Occitanie récompensent les 15 Filles et 15 Garçons.



BILAN FINANCIER RIEUX VOLVESTRE HANDBALL

SAISON 2023/2024

Exercice de Juillet 2023 à Juin 2024

Comptes arrêtés au 22/06/2024

LIBELLÉS RECETTES DÉPENSES SOLDE
ARBITRAGES 5299,70 € -5299,70 €
ASSURANCES 236,04 € -236,04 €
BANQUE 1,40 € 51,10 € -49,70 €
BOUTIQUE 2980,00€ 7240,00 € -4620,00 €
CALENDRIERS
COMITÉ – LIGUE 16983,55 € -16983,55 €
DÉPLACEMENTS
EQUIPEMENTS 60,00 € -60,00 €
FRAIS DIVERS: timbres, pharmacie, fournitures 332,00 € 685,27 € -353,27 €
INTERNET 129,00 € -129,00 €
LICENCES ( Encaissements ) 22180,00 € 200,00 € 21980,00 €
MANIFESTATIONS: tournois, sorties, assemblée 8765,36 € 15830,25 € 7064,89 €
MATÉRIEL 566,50 € - 566,50 €
SERVICES CIVIQUES
SPONSORS 3450,00 € 126,00 € 3324,00 €
STAGES
SUBVENTIONS: Mairie, CD 31, Région Occitanie 5800,00 € 5800,00 €
TOURNOIS 120,00 € -120,00 €

TOTAUX 43508,76 € 47527,41 € -4018,65 €



     RÉCAPITULATIF COMPTES FINANCIERS

2023/2024

                

                                                     

                                                                  Bilan sportif



Enfin, un titre à la hauteur de leurs valeurs, pour les 15 Filles, vice -Championnes UNSS pour une 
partie du groupe, et Championnes Occitanie tout comme les 15 Garçons vainqueurs d’un certain 
club de Montpellier. Le tout au Palais des Sports à Toulouse. Les autres catégories ont elles aussi 
progressé 

● Le Minihand (3/5)  : Reprise de justesse mi -septembre avec des encadrants bénévoles 
arrivés au dernier moment, mais bon groupe et bon suivi sur l’ensemble de la saison. 

● 9 Mixtes (5/5)  : mise en place cette saison avec Gaëtan et Fanny avec un collectif important 
qui s’est étoffé en cours d’année avec la participation à plusieurs plateaux - de 9 et 
notamment le 1er organisé à Rieux :  “Pâques en Volvestre”. Un groupe de parents très 
sympas prêts à repartir pour un an.

● 11 filles (5/5)  : Effectif important cette saison: 23 joueuses, ce qui a permis de faire 2 
équipes, de donner du temps de jeu dans des niveaux adaptés à chacune. Après une belle 
1ere phase, les 2 équipes ont évolué dans un niveau supérieur en 2nde phase. Les affaires 
se sont compliquées mais les filles se sont battues sur chaque rencontre. Un super état d' 
esprit et des progrès significatifs qui annoncent de belles années à venir pour ce groupe. La 
quasi-totalité de l'effectif continue la saison prochaine, pour la majorité en 13.

● 11 garçons (4/5)  : groupe pris en charge cette saison par Claire et Manon. Intégration de 
débutants, un gros travail sur la vie en équipe entamé et à poursuivre.***

● 13 filles (4/5) : Un groupe composé à la base de 13 joueuses passé à 20 avec l'arrivée de 
nouvelles. 1ère phase  compliquée avec une équipe hétérogène. Mais avec beaucoup de 
travail les 1ères victoires arrivent et font du bien au moral. Au bilan, une équipe solidaire, un 
noyau de filles qui se tire vers le haut et qui joue ensemble, et qui a très fortement progressé 
depuis le début de l' année. Le chemin est encore long mais il y a de très bonnes bases. 

● 13 garçons (3/5) : effectif minimum, 8 joueurs, avec pour moitié des débutants et malgré 
tout, un niveau atteint en championnat honorable. ***

● 15 Filles (5/5) : Très bons résultats de ce groupe qui a débuté en - de 11, qui viennent 
récompenser les filles, les coachs, les parents, le club. Elles vont continuer à briller avec un 
nouvel encadrement prometteur la saison prochaine en - de 17 filles.

● 15 Garçons 2 (4/5) :Très belle saison de l'équipe 2 des 15G, composée majoritairement de 
1ere années. Une 1ère phase D3 aboutie avec un sans faute permettant de disputer la 2nde 
phase en Div 3. Longtemps en course pour la 2nde place, l'équipe échoue finalement à se 
qualifier. La déception est vite gommée, l'équipe remportant fin Mai le tournoi de Muret. De 
bons résultats grâce au travail et au suivi constant de Christophe

● 15 Garçons 1 (5/5) : excellente saison sur la lancée des années passées, aucune défaite, 
champions d’Occitanie, parents toujours présents qque soit l’heure, un coach qui décoiffe. 
“Août 2023, j'ai l'honneur d'être l'entraîneur des futurs champions, mais ça on ne le savait 
pas encore. Un super groupe, une bande de potes invaincus sur tous les matchs, solidaires il 
on sut affronter tout les difficultés et avec une envie de gagner. 16 juin 2024 voilà la 
récompense une qualification contre Montpellier au palais des sports de Toulouse. La fin 
vous la connaissez tous.A ce jour on parle d'avenir avec ce groupe.J'espère que le petit club 
de campagne proposera à ses jeunes d'intégrer un championnat digne de ce nom. C'est pas 
pk on est à la campagne et encore mois un petit club qu'on a pas le droit de miser sur des 



personnes qui valent le coup. Merci à cette belle équipe de m'avoir permis de vivre ça avec 
eux” Loïc
 

● 18 garçons (4/5) : groupe important animé par Ugo, Natacha et JC. Saison frustrante. Une 
1ère phase où l’on finit 1er de poule et une 2nde phase bien plus compliquée où l’on perd la 
quasi totalité de nos match de 1 ou 2 buts.Malgré cela, le groupe est resté motivé du début à 
la fin.Ils ont aussi tous progresser techniquement, physiquement et surtout ils ont forgé un 
super groupe. Ce groupe de -18 ne présente que du bon pour la suite du club. Cela a été 
une superbe année aux côtés de ces ados.

● Seniors Filles (0/5) : une fois l’équipe engagée en championnat et à la suite d’une réunion 
avec le groupe, il s’est avéré qu’il n’était pas possible de tenir la saison. Et donc forfait 
général de cette section. Nombre d’entre elles sont motivées pour reprendre en 2024/2025

● Seniors garçons (3/5) : saison “moyenne”, illuminée par le parcours en CDF. "Année 
compliquée, avec enchaînement de défaites en 1ere phase, 2eme phase plus abordable, 
avec une 2eme place finale. Un aspect positif!! Les jeunes ont répondu présent jusqu'au 
bout, la relève est bien là!! Avec l'arrivée d'un nouvel entraîneur ambitieux, et les acquis de 
cette année, il y a une belle page à écrire pour les prochaines saisons pour cette équipe qui 
mérite de vivre de belles choses!

● Loisirs filles (5/5) : Belle saison malgré la difficulté de faire tourner un effectif important de + 
de 20 filles. Un très bon investissement sportif et personnel des membres de l'équipe, avec 
de belles progressions pour pas mal d'entre elles, et un jeu collectif qui commence à 
ressembler à quelque chose en fin de saison  A noter, un challenge +16 F Autan 
particulièrement relevé, qui n'a rien à voir avec ce que pouvaient être les compétitions "loisir" 
d'il y a quelques années, ce qui rend cette compétition particulièrement intéressante. 
Humainement: l'intégration d'une dizaine de nouvelles joueuses au noyau dur existant s'est 
très bien passée, créant une dynamique de groupe très intéressante. L'objectif de la saison 
prochaine sera d'évoluer en division 1. Selon le nombre de licenciées la saison prochaine se 
posera la question de l'inscription d'une ou de 2 équipes en challenge Autan  

● Loisirs garçons (0/5) : des volontaires pour jouer, mais personne pour gérer le groupe, à 
voir pour la saison prochaine…. 

Questions diverses



.

● Est-ce que les titres gagnés en 15 Filles et 15 Garçons entraînent une aide financière ? 

Non, il n'y a rien de prévu à tous les niveaux, c’est juste une reconnaissance du travail, plus 
de visibilité, et le droit de recommencer les saisons suivantes.

● Qu'est ce que représentent la dépense de 1500 € des finalités ?

          Les 40 teeshirts que le club a offert aux joueuses, joueurs et entraîneurs, ainsi que les 48 tee
          shirts payés par les parents (12€), et le repas du 16/06/2024 en clôture des 2 bonnes saisons.            

● Y a t il possibilité de coupler groupe championnat et loisir ?

           Oui, les licences sont les mêmes, donc suivant le nombre et les créneaux, les entrainements  
           en commun sont possibles, sur les matchs aussi, à raison d’un seul par semaine.

● Qu’en est il des effectifs en 13 F et 15 F ?

         Un groupe important en prévision en 13 F et seulement de 8 en 15 F, ce qui est peu, à voir si 
         des nouvelles arrivent, et si l’équipe sera engagée en championnat. Surclasser des 13 F est 
         possible mais pas judicieux.

● L'utilisation de la colle sera t-elle possible ?

          Mme Vezat : Non, au regard de la qualité du sol, du confort d’utilisation et d’entretien, la colle 
           reste interdite

● Groupe important en 18 Garçons , 2 équipes ?

           Il faudra voir en début de saison en fonction des inscrits. Pour l’instant, il n’y a qu’un seul 
           entraîneur, mais c’est possible .

           

           



Perspectives et projets 

 

● Reconduction du principe de 2 entraînements par semaine pour toutes les catégories jeunes.

● Comme tous les ans, et c’est normal pour une association de bénévoles,il y a de vraies 
incertitudes: école de hand, - de 11 F/G, seniors filles, loisirs garçons

● Participation aux forums des associations  de Carbonne  ? et Rieux-Volvestre en septembre 
2024. Cazères ?

● Changement de boutique en cours à valider par le nouveau CA

● Pour rappel et info, les cotisations et frais de déplacements sont déductibles des impôts à 
hauteur de 66% pour les particuliers, étant considérés comme “don aux associations 
relevant de la loi 1901. 88 justificatifs émis par le club dans ce sens.

● Formations d’encadrants prises en charge par le club.

● Chaque section devra être autonome pour ses matchs à domicile : ouverture/fermeture de la 
salle, officiels, ordinateur et table de marque.

● Reprise des entraînements mi - août 

● Le dispositif Passport sera reconduit en septembre 2024 pour les familles éligibles.

● Le club n’engage définitivement une catégorie dans un championnat que si il y a au 
minimum un entraîneur et 14 joueurs

● Les principes de base du club seront ré-affirmés :
            - Les arbitres arbitrent.

- Les joueurs jouent, et n’arbitrent pas
- Les entraîneurs entraînent, coachent et n’arbitrent pas
- Les parents supportent, n’arbitrent pas et ne coachent pas

                                                Vote de l’assemblée générale

Le rapport moral, le rapport d’activité, le bilan financier, le bilan sportif et le compte-rendu de 
l’assemblée générale ordinaire sont adoptés dans leur ensemble à l’unanimité par les 
licenciés présents. 

 
Démission de l’ancien Conseil d’Administration.



                                                    
Ne se représentent pas : Eve Soulisse, Elodie Portet, Denis Lhomme

Se représentent :   Axel Bintein, Caroline Loze, Christophe Bintein,  Myriam Baque

                                Natacha Philippot, Sandrine Roda, Thomas Bizeau, Ugo Coquinot

                                Sophia Boukhebelt, Gauthier Mombrun

                                   

Constitution du  nouveau Conseil d’Administration

Bureau et Conseil d’Administration : 

Présidence : Sandrine Roda, Natacha Philippot
Secrétariat : Myriam Baque, Thomas Bizeau
Trésorerie : Christophe Bintein
Membre du CA : Axel Bintein, Sophia Boukhebelt, Gauthier Mombrun, Ugo Coquinot, Caroline Loze 

      
 
 

                                                                                Fait à Rieux Volvestre, le 22/06/2024

                 LHOMME Denis, Président démissionnaire             RODA Sandrine, Présidente élue
                                                                                               

                                                                 

                                             


